

# Ocupación Hotelera Ponderada del mes de Agosto 2024

Del periodo comprendido del **01 al 30 de Agosto del 2024**, se observó un decremento considerable en el flujo de visitantes al municipio motivo del terminó de la temporada vacacional de invierno, se estima que tan solo visitaron el municipio con fines turísticos un total de **3 mil visitantes** que acudieron principalmente a:

**Castillo de la Salud de Beto Ramón.**

**Centro histórico (Parroquia Santa Catarina, Mercados, letras emblemáticas, corredor artesanal, eventos culturales decembrinos, etcétera).**

**Rivera del río Axtla (Chalán, Parque Ecotómbola, Túnel de la Vida).**

El Porcentaje de Ocupación Hotelera de manera ponderada durante el mes se estima que, fue **del 35% al 60% por ciento ponderada** considerando que el pico más alto fue al la primera semana del mes de Agosto.



# TURISMO